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第２３２回 例会 
 

【日時】2020年 8月 20 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員２名 【出席者】8名  ビジター 1名  ゲスト 2名 

【出席率】47.1％   【修正出席率】64.7％ 

【ニコニコ BOX】\ 7,000― ≪今年度累計≫ \ 50,500― 

 

 

≪プログラム≫ 
                    司  会：立堀佳男会員 

◇ 開会点鐘                       山本直道会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                    山本直道会長 

       ８月も２０日になりますが、今月１回目の例会になります。ですが皆さんの元気なお顔が見れて嬉しく思い 

       ます。まだコロナの終息にはなりませんが、このように例会が開催できることは素晴らしい事だと思います。 

◇ 幹事報告                                    板橋一成会員 
  ロータリー財団セミナーが有りますので、ご参加の方はご連絡ください。財団記念切手の発売になりました。 

  東京自由が丘 RC が移転となりました。 

◇ 出席報告                                    立堀佳男会員 

 橋本年男会員：前年度からクラブが進めているプログラムは継続しながら新しい 

          プログラムにも果敢に挑んでいきたく考えております。 

      ◇ ニコニコボックス                                梅澤武男会員 

       山本直道：冨倉様、石井様、本日は足をお運び頂き有難うございます。 

       梅澤武男：冨倉様、石井様、ようこそおいで頂きました。例会楽しんで下さい。先日チームサンライズが 

            初のマグロを釣りました。今週も釣りに行きます。 

       立堀佳男：ニコニコ 

       ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：冨倉様、石井様、ようこそおいで下さいました。本日の卓話は私が担当いたします。どうぞ 

            よろしくお願いします。 

◇ ゲスト・ビジター紹介 
冨倉進様(田園調布 RC)：前回卓話でお邪魔させて頂きました。こちらのクラブは素晴らしい方が多いのです 

     が、橋本会員にはお世話になっております。本日はお邪魔させて頂き有難うございます。 

石井宏様(田園調布 RC)：本日は皆さんとご一緒出来て嬉しいです。こちらのクラブは我々クラブと繋がりが 

     深く、ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会員は以前我々の支援している施設に寝具を寄付頂きました。本当に感謝して 

     おります。 

       林恒成さん(米山奨学生)：今、大学が休み中で私も奉仕活動をしています。皆さんの姿に感銘を受けています。 

     いかに皆さんのように社会に貢献していくか考えています。留学生の後輩に向けて就職活動のサポ 

     －トをしています。 

      



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ 卓話  『ロータリー財団について』 

                                  アンドリュー・ウォン会員 

                                               
       現在『ロータリーの友』の P28 に記事を載せて頂いています。そこにあるリソースコーディネーターという 

       言葉を使って本日卓話をさせて頂きたいと思います。リソースとは情報です。皆さんそれぞれ情報を持ってい 

 ます。補助金を起こすには情報が必要になってきます。それを使ってプロジェクトを起こし、いかにして世界 

 中にそれをばら撒くかというのがリソースコーディネーターの仕事です。MY ROTARY に登録いただくと、 

 活動内容をすぐに知る事が出来ます。リソースの話に戻りますが、沢山のクラブがどの様にプロジェクトを立 

             上げたら良いか困っています。それを手助けしていく事が大切な仕事になります。しかし色々な問題が有りま 

す。世界各国にこの仕事をしている人が居ますが言葉の壁もありますし、この壁を越えてそれぞれの職業を活 

             かして皆さん参加して頂いています。このリソースコーディネーターを増やしていく活動をしている最中です。 

       行動だけでなくスピードも必要ですが、どうしても言葉の壁があります。 

 本日は、そのリソースを持つ東京田園調布 RC の冨倉進様にお越し頂いていますので、お話をして頂きます。 

  今、困っている子供達は沢山います。どんどん動いていく事が必要だと思います。 

 東京田園調布 冨倉進様 

 私は体からぶつかる事しか出来ませんので、２０年前から地元大田区の児童養護施設の支援をしています。７、 

  ８年前から少し変があります。今まではバザーを開いて寄付金を集めたり、子供達に寄り添うように努めて、 

  最初はそれがとても怖かったです。彼らに近くなりすぎる事に自信が無かったのですが、子供達と遊んだり、 

  おやつを差し入れしたりするようになりました。そして１年前から子ども食堂を開いています。年収１３０万 

  以下の所帯が６千所帯あります。その中に小・中学生が１万人住んでいます。大田区には２０の子ども食堂が 

  それぞれ立ちあがっていますが、そこに対して何が出来るか社会福祉協議会と協議していました。無接触の体 

  温計をリクエストされましたので調味料等と一緒に寄付しました。近藤博子さんと言う子ども食堂の先駆者の 

 方にお知恵を拝借して「ロータリー子どもご飯」と言ものを作りました。現在はお弁当になってしまいました 

 が子どもはワンコイン(何円でも可)で食べられるようにしています。そしてくじ引きにあたった子どもがただ 

 で食べられるようにし、そのお金を貯金させるという形を取っています。この形で上手くいけばどんどん広げ 

 ていきたいと思っています。この場をお借りして以前ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝさんから養護施設にパジャマをプレゼント 

 して頂き、シスターからとても感謝されました。本当に有難うございました。 

◇ 講評                                                          山本直道会長 

 冨倉様の素晴らしい活動、心に響きました。ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ会員の繋がりと活動をリアリティをもって感じることが 

 出来ました。素晴らしいリソースなので、それを活かさなければと思いました。 

◇ 閉会の点鐘                                                       山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月１７日 クリスマス例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

◇ ７月１９日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ２日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ９日   夜間例会 

◇ ８月１６日    休会 

◇ ７月２３日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

 
   板橋一成会員 

 
   山本直道会長 

 
石井宏様 

 
冨倉進様 

 
  林恒成さん 

 
 

 
アンドリュー・ウォン会員 


